
Biella,  7 novembre 2012 
 

                                                                                                                  Ill.mo Signor Sindaco 
del COMUNE di BIELLA 

 
Ill.mo Signor Presidente  

Del CONSIGLIO COMUNALE  
di BIELLA  

 
 

PREMESSO CHE 
 
 Il sindaco Dino Gentile nel sostenere a gran voce l’ipotesi di Provincia Biella-
Vercelli ha già fatto sapere che – da accordi precedenti intercorsi tra lui e il 
primo cittadino di Vercelli - Biella non potrà essere capoluogo 
 
                                               CONSIDERATO CHE 
 

 La situazione che così si andrà a creare sarà certamente un duro colpo 
per la realtà del territorio biellese, fanalino di cosa in una Provincia 
francobollo  
 

 Da tale situazione potrebbe però scaturire una maggiore unità di intenti 
specie a livello sportivo con la creazione di un unico soggetto calcistico 
in grado di dare visibilità alla Provincia di recente creazione 

 
                                              TANTO PREMESSO 

 
Interroga il signor Sindaco affinché: 
 

 Voglia farsi portavoce con il Sindaco Corsaro – nell’ambito degli 
accordi già presi, e in un’ottica di sempre maggiore collaborazione, 
per la creazione di un’unica società di calcio in rappresentanza della 
Provincia di recente accorpamento che andrebbe a prendere il nome 
di Pro BiellaVercelli e che, militando nel campionato di serie B, 
possa rappresentare sul campo un autentica spina nel fianco della 
rivale Novara. 

 
 
Si richiede risposta scritta. 
 
 
Luigi Apicella – Gruppo consiliare di UPB  
 
 
 


